



Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Interpellation Nr. 68 Johannes Sieber betreffend Bewilligungsverfahren Allmendnutzung / Musikparade «Beat on the street»; schriftliche Beantwortung

P215406

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss einem Urteil des Appellationsgerichts muss die Musikparade „Beat on the street“ neu öffentlich publiziert und bewilligt werden. Aufgrund der geltenden Verfahrensfristen empfiehlt der Regierungsrat, das entsprechende Gesuch möglichst frühzeitig einzureichen.

